

DOMINGO,
25 DE
ENERO DE
2026Núm.
100

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



EL EDITORIAL DEL DOMINGO EN LA GACETA DE CANARIAS: “CUENTAS CLARAS CON MERCOSUR”

Europa necesita acuerdos. Y los necesita ahora. En un mundo sacudido por la incertidumbre geopolítica, la fragmentación comercial y el repliegue proteccionista de las grandes potencias, con Estados Unidos haciendo el papel de gambero, la Unión Europea no puede permitirse el lujo de la irrelevancia. Por tanto, y como punto de partida, entendemos que el tratado de libre comercio con los países de Mercosur -largamente negociado, discutido, pospuesto y reformulado- responde precisamente a esa lógica: fortalecer el papel de Europa en el tablero global, diversificar mercados, asegurar cadenas de suministro y construir alianzas estratégicas en un contexto internacional cada vez más volátil.



Coalición Canaria fija límites al crecimiento turístico para proteger la identidad y el futuro del Archipiélago

La convención insular de Coalición Canaria ha dejado un mensaje político claro: el turismo es una de las grandes palancas económicas de Canarias, con una aportación estimada de 23.000 millones de euros en 2025, pero su crecimiento debe ser más exigente y ordenado. Desde CC se defendió que no se trata de crecer más, sino de crecer mejor, apostando por un modelo que proteja la identidad, el territorio y la forma de vivir de la isla. La formación nacionalista subrayó que, si es necesario acotar el crecimiento turístico, se hará para garantizar el equilibrio social y ambiental.

Canarias, en aviso amarillo y naranja este domingo por fuerte oleaje

Canarias estará este domingo bajo avisos meteorológicos por fenómenos costeros, con niveles amarillo (riesgo) y naranja (riesgo importante), según la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET).

Fallece una mujer de 42 años tras volcar su vehículo en la TF-5 a la altura de Tacoronte

Una mujer de 42 años ha perdido la vida tras sufrir un grave accidente de tráfico en la autopista TF-5, en el carril de desaceleración de Los Naranjos, dentro del término municipal de Tacoronte, en el norte de Tenerife.

Crimen ambiental en Picos de Europa: envenenan al quebrantahuesos “Centenario”

El ave fue localizada sin vida en el entorno del Parque Nacional de Picos de Europa, y los análisis toxicológicos han confirmado la presencia de sustancias venenosas prohibidas.

Delcy Rodríguez revela un ultimátum de EEUU y admite que la prioridad del régimen era conservar el poder

La vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, aseguró ante su entorno que Estados Unidos dio un ultimátum de 15 minutos a ella, a Jorge Rodríguez y a Diosdado Cabello para decidir si cooperaban tras la captura de Nicolás Maduro, bajo amenaza de represalias.

Trump amenaza a Canadá con un arancel del 100% si firma un acuerdo comercial con China

La amenaza, difundida en plena escalada de tensiones comerciales globales, refuerza el discurso proteccionista de Trump y reabre el debate sobre el equilibrio de alianzas económicas en Norteamérica.